



竹山小だより



令和7年12月

学校HPもご覧ください

マラソン記録会 目標に向かって力いっぱい走りました！！

学級閉鎖等の影響で、4～6年生は12月5日（金）に、1～3年生は12月10日（水）にマラソン記録会を行いました。今年度も昨年度に続き、各自で走る距離を選択して記録会を実施しました。11月初旬から朝マラソンや体育の時間に練習をした内容をもとに、自分の距離と目標タイムを設定し、試走を経て、記録会を迎えるました。

記録会では、両日とも多くの保護者や地域の皆様の声援を受けながら一人ひとりが自分の力を出し切っていました。あきらめない粘り強さや、目標に向かって努力する力などを育んでくれたのではないかと思います。

最後になりましたが、立ち番で児童の安全確保にご協力いただいたPTA役員の皆様、がんばる子どもたちに声援を送っていただいた地域・保護者の皆様、道路の使用にご協力いただいた近隣住民の皆様、本当にありがとうございました。



さあ！スタート！！



自分のペースを守って



声援を受けながら外へ



上り坂も乗り越えて！



折り返して、あと少し！



最後の力を振り絞ってゴール

児童の感想

マラソン記録会は運動会みたいに大きな行事じゃないけど、人に見てもらうのは一緒だからすごくやる気が出ます。タイムが縮められたからうれしかったし、みんなに「がんばれー！」って応援されるのがすごくうれしかったです。

わたしは走るのが苦手だけど、1200mより少し長い1400mに挑戦してみようと思いました。朝マラソンや試走で何回も走って、あまり疲れなくなっていました。記録会の目標タイムより10秒は早く走れてよかったです。来年は1600mをがんばります。

「5・5交流」 竹山小5年生とあいいくの丘5歳児との交流

4月から6年生と1年生の関係になる、5年生と5歳児が交流し、仲良くなり、1年生になったときにスムーズに小学校生活をスタートできるよう、5・5交流を行っています。今年度も11月28日に5歳児さんを竹山小へ招待し、魚つり、折り紙、的当てなど楽しいコーナーで遊んでもらいました。5歳児さんの目線になって説明したり関わったりする5年生は、お兄さんお姉さんとしての自覚が見られました。

また、12月9日には逆にあいいくの丘に招待してもらいました。ハンドベルの演奏を聞かせてもらったり、クリスマスバスケットをしたりしてさらに仲が深まったようです。交流も2回目になると積極的に声をかけたり、5歳児さんを思いやる行動が見られたりと、4月からの最上級生に向けてさらにステップアップしたように感じました。



新しい体育館、コンピュータ室に思いを馳せて・・・ 工事見学会

11月27日（木）6年生が改修工事中の体育館、コンピュータ室の見学会を行いました。丹波市役所営繕課、設計業者、建築業者の担当者からそれぞれの役割、工事内容の説明、この日までの工事の様子などについて説明してもらいました。

まだ床板が張られていない状態の体育館に足を踏み入れ、内装が新しくなった壁や天井を見せてもらいました。6年生は新しい体育館で過ごす期間は短いですが、新しくなった体育館で音楽会ができること、卒業式ができることを楽しみにしていました。1月末に全ての工事が完了し、検査を経て2月からは使用できる予定になっています。



冬季休業日のお知らせとお願ひ

冬季休業日：12月26日（金）～1月6日（火）

学校閉庁日：12月29日（月）～1月3日（土）

※外トイレ（体育倉庫横）の改修のため、12月26日（金）から1月10日（土）まで、男女トイレ、多目的トイレが使用できません。ご理解・ご協力をお願いいたします。

